
Unshakable Kingdom - Part 3…NOTES 

Hebrews 12:28, "Therefore, since we are receiving a kingdom that 
cannot be shaken, let us be thankful, and so worship God 
acceptably with reverence and awe." 

It reminds us of the sovereignty of our King, who rules with 
justice, mercy, and love 

"To trust God in the light is nothing, but to trust Him in the dark, 
that is faith." 

It means that God's kingdom is not subject to change or 
instability. 

God's kingdom is unchanging and unshakeable. It stands firm, no 
matter what happens. 

We can have confidence in God's rule. 

We can trust in God, knowing that He is in control and that His 
kingdom will prevail. 

God's kingdom gives us hope! 

This hope gives us strength to persevere, even in the midst of 
trials and tribulations. 

Since we are receiving a kingdom that cannot be shaken, we 
should live in a way that reflects the values of that kingdom. 

Col. 1:13 



The stability of God's kingdom should inspire us to share the 
good news with others. 

The Kingdom of God comes from God; but we have to be active 
participants in occupying it or advancing it.  

1 Peter 2: 9 NIV But you are a chosen people, a royal priesthood, 
a holy nation, God’s special possession, that you may declare the 
praises of him who called you out of darkness into his wonderful 
light. 

  

What are we to declare? What is our mission? Essentially, the 
mission is to continue the work of Jesus, bringing the message of 
His kingdom to the whole world. 

  

Matthew 16:18-19 NIV 

“And I tell you that you are Peter, and on this rock I will build my 
church, and the gates of Hades will not overcome it. I will give you 
the keys of the kingdom of heaven; whatever you bind on earth 
will be bound in heaven, and whatever you loose on earth will be 
loosed in heaven.”” 

 Unless the church becomes Spiritual-filled and kingdom minded, 
we are not being the church that Christ came to build. 

 We can’t have church without the kingdom; the kingdom carries 
out its agenda through the church. 

It is time we made God’s kingdom our rule and his glory our goal. 



One of the premier purposes of the church is to pass on the 
values of God’s kingdom. 

1 Cor. 19-29 NIV “ Do you not know that your bodies are temples 
of the Holy Spirit, who is in you, whom you have received from 
God? You are not your own; you were brought at a price. 
Therefore honor God with your bodies. 

A group of people called out to make a difference and improve the 
world through the execution of his kingdom agenda (plan). 

It refers to divinely authorized resources that grant us authority 
and access. 

The job of the church isn’t to adopt the values of the culture in 
which it resides or merely to analyze or assess that culture. 

Instead the job of the church is to set heaven’s viewpoint in the 
context of the culture so that people can see God at work in the 
midst of their everyday lives. 

Matt. 5:13-16 Jesus says to us…You are the salt of the earth…You 
are the the light of the world” 

  

Right now, the Kingdom of God is not far from you or beyond 
your reach; it is right in front of you.  

  

“For as many as the promises of God are, in Him they are yes; 
therefore through Him also is our Amen to the glory of God 
through us. Now He who establishes us with you in Christ and 



anointed us is God, who also sealed us and gave us the Spirit in 
our hearts as a pledge.” 

2 Corinthians 1:20-22 NASB 

 

Royaume Inébranlable – Partie 3…NOTES 

Hébreux 12:28 

« C’est pourquoi, puisque nous recevons un royaume inébranlable, montrons 
notre reconnaissance en rendant à Dieu un culte qui lui soit agréable, avec piété 
et avec crainte. » 

Cela nous rappelle la souveraineté de notre Roi, qui règne avec justice, 
miséricorde et amour. 

« Faire confiance à Dieu dans la lumière ne coûte rien, mais lui faire confiance 
dans l’obscurité, voilà la foi. » 

Cela signifie que le royaume de Dieu n’est pas sujet au changement ni à 
l’instabilité. 

Le royaume de Dieu est immuable et inébranlable. Il demeure ferme, peu importe 
ce qui arrive. 

Nous pouvons avoir confiance dans le règne de Dieu. 

Nous pouvons faire confiance à Dieu, sachant qu’Il est au contrôle et que Son 
royaume triomphera. 

Le royaume de Dieu nous donne de l’espérance ! 

Cette espérance nous donne la force de persévérer, même au milieu des 
épreuves et des tribulations. 

Puisque nous recevons un royaume inébranlable, nous devrions vivre d’une 
manière qui reflète les valeurs de ce royaume. 

Col. 1:13 



La stabilité du royaume de Dieu devrait nous inspirer à partager la bonne 
nouvelle avec les autres. 

Le royaume de Dieu vient de Dieu; mais nous devons être des participants actifs 
pour l’occuper ou le faire avancer. 

1 Pierre 2:9 (NIV) 

« Vous, au contraire, vous êtes une race élue, un sacerdoce royal, une nation 
sainte, un peuple qui appartient à Dieu, afin d’annoncer les vertus de Celui qui 
vous a appelés des ténèbres à sa merveilleuse lumière. » 

Que devons-nous annoncer? Quelle est notre mission? 

Essentiellement, la mission est de continuer l’œuvre de Jésus, en apportant le 
message de Son royaume au monde entier. 

Matthieu 16:18-19 (NIV) 

« Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur ce roc je bâtirai mon Église, et que 
les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle. Je te donnerai 
les clés du royaume des cieux : ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les 
cieux, et ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les cieux. » 

À moins que l’Église ne soit remplie de l’Esprit et centrée sur le royaume, nous 
ne sommes pas l’Église que Christ est venu bâtir. 

Nous ne pouvons pas avoir l’Église sans le royaume; le royaume accomplit son 
programme à travers l’Église. 

Il est temps de faire du royaume de Dieu notre règle et de Sa gloire notre 
objectif. 

L’un des principaux buts de l’Église est de transmettre les valeurs du royaume de 
Dieu. 

1 Corinthiens 6:19-20 (NIV) 

« Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint-Esprit qui est en 
vous, que vous avez reçu de Dieu? Vous ne vous appartenez point à 
vous-mêmes; car vous avez été rachetés à un grand prix. Glorifiez donc Dieu 
dans votre corps. » 



Un groupe de personnes appelées à faire une différence et à améliorer le monde 
par l’accomplissement de Son programme (plan) du royaume. 

Cela fait référence à des ressources divinement autorisées qui nous accordent 
autorité et accès. 

Le rôle de l’Église n’est pas d’adopter les valeurs de la culture dans laquelle elle 
se trouve, ni simplement d’analyser ou d’évaluer cette culture. 

Au contraire, le rôle de l’Église est d’établir la perspective du ciel dans le 
contexte de la culture, afin que les gens puissent voir Dieu à l’œuvre au milieu de 
leur vie quotidienne. 

Matthieu 5:13-16 

Jésus nous dit : « Vous êtes le sel de la terre… Vous êtes la lumière du monde. » 

En ce moment même, le royaume de Dieu n’est pas loin de vous ni hors de votre 
portée; il est juste devant vous. 

2 Corinthiens 1:20-22 (NASB) 

« Car, pour ce qui concerne toutes les promesses de Dieu, c’est en Lui qu’est le 
oui; c’est pourquoi encore l’Amen par Lui est prononcé par nous à la gloire de 
Dieu. Celui qui nous affermit avec vous en Christ et qui nous a oints, c’est Dieu, 
lequel nous a aussi marqués d’un sceau et a mis dans nos cœurs les arrhes de 
l’Esprit. » 


